

入間川東小 学校だより

「笑顔」に向かって



GO! GO! HIGASHI!

～ かんがえ なかよく たくましく ～

令和7年 4月 8日

狭山市立入間川東小学校

在籍児童数 605名

電話 04-2952-3118

校長 瀬戸口 秀之

「笑顔」に向かって、いざ、出発！

桜の花が満開となり、爽やかに令和7年度が開幕しました。本校はこの4月に77名の新1年生を迎え、全校児童605名でスタートします。「笑顔あふれる入間川東小学校」を目指し、61名の教職員が一丸となって、創意工夫をして、子供たちの笑顔を生む教育活動を展開して参ります。どうぞよろしくお願ひします。

保護者の皆様には、授業参観・懇談会や学校行事等にご出席いただくとともにPTA活動や学校支援ボランティア等でご支援いただき、子供の成長の喜びを笑顔で分かち合いたいと考えております。地域の皆様には、引き続き子供たちの見守りと様々な教育活動へのご支援、ご協力をいただきますよう何卒、お願ひ申し上げます。

この4月より井上校長に代わり、入間川東小学校の校長となりました瀬戸口秀之（せとぐちひでゆき）と申します。川越市で子供の頃からの夢だった教員となり、その後、狭山市に異動し、平成14年度から堀兼小、富士見小、御狩場小、教育センター、入間川小、堀兼小、新狭山小、そして入間川東小と25年近く狭山市の学校にお世話になっていますが、入間川東小での勤務は初になります。保護者様、地域の皆様のご期待に添えるよう子供たちのために精一杯働いてまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。

最後になりますが、本校は今年で55周年を数えるとのこと。それに因んで、学校だよりの名称を「笑顔」にむかって GO! GO! HIGASHI! とさせていただきました。ご承知おきください。

学校教育目標

「笑顔」に向かって

かんがえ

なかよく

たくましく

ありがとう！学校のリーダー 新6年生の皆さん！

まだ春休み中の4月4日（金）に新年度の準備登校がありました。私としては入間川東小の子供たちとの初対面する機会でした。新6年生のみなさんは、黙々と机やいすを運んだり、学校中を掃除したり、1年生の教室や入学式の準備をしたり、学校のために本当に一生懸命に働いてくれました。縁の下の力持ちとして、頑張る新6年生の姿に感動しました。本当に素晴らしかったです。新6年生の皆さんありがとうございました。学校のリーダーとしてのこれからの活躍に期待しています。

